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ASSUNTO: Requer informações sobre políticas 
públicas de diminuição de acidentes de trânsito 
no município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

O Vereador FABIO DAMASCENO, que esta subscreve, vem 

através deste requerer, nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que sejam 

encaminhados ao Poder Executivo Municipal os seguintes pedidos de informações:

1)- Existe algum estudo sobre os principais pontos de ocorrência

de acidentes de trânsito no município? Em caso positivo 

apresentar;

2)- O executivo promove campanhas de educação no trânsito 

para motoristas?Quais campanhas?

3)-  Quais os índices de acidentes e mortes no trânsito no âmbito 

do município, relativos aos anos de 2021 e 2022? Qual a maior 

causa?

4)- Quais providências foram tomadas para diminuir o índice de 

acidentes no município?

                                                              

Justificativa:

Este Vereador faz o presente requerimento, a fim de tomar 
conhecimento se existe em nosso município um estudo que vise à conscientização para 
redução de acidentes de trânsito.

Estudos comprovam que investimentos feitos pelo município na 

sinalização viária, em obras que favorecem a mobilidade urbana, como as de interligações de 

bairros que contribuem com o fluxo no trânsito diminuem o número de acidentes.
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 Além disso, as fiscalizações integradas da Polícia Militar em 

locais estratégicos aliadas as ações de caráter educativo e de orientação, fazendo presença nos 

locais de maior registro de acidentes também contribuem para a queda destes índices.

 Sendo assim, considerando ser importante seguirmos com ações 

que vêm ao encontro das reais necessidades da população e buscando reduzir índices de 

acidentes e levando ainda em consideração a importância da conscientização para os nossos 

motoristas e pedestres, REQUEREMOS que seja oficiado a Senhora Prefeita Municipal para 

que, através do setor competente, envie-nos os seguintes dados e informações.

9 de junho de 2022.

AUTORIA: FÁBIO DAMASCENO
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